

INHALT

AUSGABE # 159

03

MAI 2012

DIE STADT

04-06

KULTURPUNKT



Zuwachs im Progr:
Die einen bauen um,
die andern ziehen ein.

KULTURPUNKT OUTSIDE ART



Was des Baslers Leid ist des Berners Freud! Der Kultur- und Begegnungsort kulturpunkt zieht von Basel nach Bern und lädt ein zum Eröffnungsfest.

Seit 2006 gab es in Basel den kulturpunkt. Ein Ort, wo sich nicht kommerzielle Kunstschaffende, so genannte outside- Artists, trafen und sich austauschen konnten. Schuld an der Verlegung in den Progr ist eine Projektevaluation, die aufgezeigt hat, dass es für den kulturpunkt an der Zeit war, eine zentralere Location aufzusuchen. Des Umzugs sei Dank dürfen sich die Berner nun auf Ausstellungen, Theater, Konzerte und auf vieles mehr freuen. Einen Vorgeschmack auf das kommende Programm, welches wir schon jetzt mit Spannung und viel Vorfreude erwarten, gibt die geplante Eröffnungsfest. Nebst einem Apéro erwartet die Besucher eine Kunstaussstellung, Balkan- Gipsy- Sound, eine Lesung, die einzigartige Hora-Band aus Zürich und zum Schluss wird Dead Bunny die Menge zum rocken bringen. Somit ein grosses DANGGE an die Basler und herzlich willkommen kulturpunkt! [LIV]